
 

【議会報告会 ～議会とミーティング～ 報告書】 

（地区：成合地区） 担当：３班 
  

・開 催 日 時：令和２年２月１６日（日） 午後７時～午後８時１０分 
・場 所：成合地区老人憩いの家 ・参加者数：８人（男８人・女０人） 

・担当議員名：鱧谷陽子（班長・挨拶担当）、矢野正憲（報告担当）、 

        文野慎治（進行担当）、田中豊一（記録担当） 

・区長挨拶・議員紹介 

～質疑応答・意見交換における主な発言～ 

（質問）小・中学校の教員に成りたい若者が、減っている、背景と何とかならないか? 

（回答）核家族化・家庭の現状・教員の働き方改革・学校の現状を説明。 

 

（質問）町の新型コロナウイルスへの対応は？ 議会の対応は？ 

（回答）手洗い、マスク、うがい等の自己防衛をお願いしたい。大阪府・熊取町の方針は 

   決まったら、お伝えする。 

 

（質問）ため池の釣り禁止はどうなっているのか？別所池は、死亡した方が、何人も出て 

   いる、釣りをしているのが、気になる。 

（回答）担当課に確認して、回答する。 

 

（質問）一般質問での、教育委員会に栄養士は必要か？ 

（回答）アレルギー対応が増えており、小・中学校全校での統一的な対応が必要。 

 

（質問）駅前ロータリーでの、雨の日の待つ車が気になる、安全対策は？ 

（回答）色々なケースが有るが、警察の対応となる、担当課と相談してみる。 

 

（質問）大阪体育大学の学生で、大学駐車の許可の無い車を駐車しに、地区の道路や民有 

   地に止めに来る、対応出来るのか？ 

（回答）権限的には、警察だが、交通担当にも相談してみる。 

 

（質問）成合口の信号から雨山の方に 50ｍ位行った所の民有地に、産業廃棄物を山積み 

してある、２年前から始まり、役場の担当課にたびたび対応をお願いしたが、 

減っていない、何とかならないか？ 現場も見て欲しい。 

（回答）現場を確認し、担当課に話してみる。 

 

今日聞かせていただいた、質問・要望等は、全て区長さんに後日、報告させていただき

ます。 


